



*Als Gott sah, dass
der Weg zu lang,
der Hügel zu steil
und das Atmen zu
schwer wurde,
legte er den Arm
um mich und sprach:
„Komm heim!“*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von

Amalia Rauchmann

die am 17. November 2017, im 92. Lebensjahr
nach einem erfüllten Leben friedlich eingeschlafen ist.

Die Gedenkfeier beginnt am **Freitag, 24. November 2017, um 10 Uhr**
in der Verabschiedungshalle am Friedhof in Sankt Georgen an der Gusen.

Anschließend geleiten wir Amalia zum Gottesdienst in unsere Pfarrkirche.

Die Urne wird zu einem späterem Zeitpunkt im
engsten Familienkreis beigesetzt.

Ingrid und Wolfgang / Tochter und Schwiegersohn

Viktoria und Peter / Enkelin mit Gatte

Pia / Urenkelin

Im Namen aller Verwandten

Wir bitten von Kränzen und Blumen Abstand zu nehmen.